

Erfolgreiche junge SVW-Leichtathleten beim KiLa-Cup in Freiburg

Podestplätze für die Waldkircher U8 und U10

Am vergangenen Sonntag nahmen insgesamt 15 junge SVW-Leichtathleten der Altersklassen U8 und U10 am vom LAC Freiburg ausgerichteten 1.Teil des KILA-Cups in Freiburg teil, der den Auftakt zur Breisgauer "Drescher Running Outdoor" Kinderleichtathletikserie bildete.

Bei der Kinderleichtathletikserie wird versucht, Disziplinen für die Kinder anzubieten, die Spiel und Spaß und den Teamgedanken fördern wie z.B. Medizinballstoßen, Hürdensprint, Hoch-Weitsprung und eine Biathlon-Cross-Staffel. Und obwohl der Spaß an Bewegung und Sport im Vordergrund steht, so kämpfen die jungen Athleten auch immer mit viel Ehrgeiz um die Podestplätze.

Die vier Kinder der Waldkircher U8 Mannschaft hatten viel Spaß am Wettkampftag und waren darüber hinaus noch recht erfolgreich. Der punktgleiche 1. Platz sorgte für strahlende Gesichter auf dem Siegerpodest und einen überaus gelungenen Start ins Jahr 2026.

Die Waldkircher U10-Mannschaft war mit 11 Kindern die größte Mannschaft im Wettbewerb. Exzellenz der Hürdensprint mit dem Überlaufen der Hürden und das Medizinballstoßen. Der Hochweitsprung wurde ebenso erfolgreich gemeistert wie die anspruchsvolle Cross-Biathlonstaffel, was am Ende des Tages den 2. Platz der angetretenen Mannschaften einbrachte, wobei der Sieg nur knapp verfehlt wurde.



Das siegreiche Waldkircher U8 Team bestand aus: Ida, Ella, Arthur und Joris.

Für die U10 waren erfolgreich: Matilda, Haylee, Benedikt, Luisa, Leonie, Vincent, Emilia, Silas, Wiebke, Finja und Theo.